

BUKO 2024 – DSG Steiermark

Neuer Mountainbike Verein (Crew 26)

Mit der Crew 26 haben wir einen Verein gegründet, der nicht nur bei den Kids super ankommt, sondern auch bei deren Eltern. Der Verein wächst und wächst und erfreut sich regelmäßig über neue Mitglieder. Neben dem Training im Trailpark Lannach unternehmen sie auf oft Ausflüge, wie zum Beispiel den Vereinsausflug zu den Wexltrails im August, der jede Menge Spaß gemacht hat. Aber hier steht nicht nur der Spaßfaktor im Vordergrund, sondern auch das Verbessern der Technik und der Skills.



Kirche trifft Fußball

Am 20. September trafen sich die Vertreter:innen des GAK und des SK Sturm zu einer gemeinsamen Diskussion mit Bischof Wilhelm Krautwaschl. Unter anderem wurde das Thema Fankriminalität stark diskutiert. Weiter diskutierten sie die Methoden, wie die Vereine versuchen, den Fokus wieder auf den Sport zu legen.

Unterstützung von Sportvereinen

Wir bemühen uns darum, Sportvereinen auf kirchlichen Gründen die Möglichkeit des Baus von Sportstätten zu ermöglichen. Aktuell setzten wir gerade in der Pfarre St. Leonhard zusammen mit dem Footvolley-Verband-Austria die Errichtung einer Beachvolleyball-Anlage um.

Cheersport Red Hots

Einen großen Erfolg stellen unsere RedHots dar. Wir erfreuen uns regelmäßig über Zuwachs und haben unsere 3 Teams um einiges vergrößert. Neben unzähligen Auftritten stand dieses Jahr auch eine Namensänderung von Cheerleading auf Cheersport am Programm, um den athletischen Aspekt hervorzuheben.



Tennis

In der Sparte Tennis unterstützen wir einige Organisationen aus dem Sozialbereich, indem wir ihnen unsere Tennisplätze und Trainer:innen zur Verfügung stellen. Denn jeder sollte die Möglichkeit auf Sport haben, egal welche Voraussetzungen gegeben sind. Erste Rückmeldungen zeigen eine sehr positive Auswirkung der wöchentlichen Tennisstunden auf die Psyche und auf die Physis.

Tägliches Programm

Unser tägliches Sportprogramm wurde auch dieses Jahr wieder sehr gut angenommen, was uns sehr freut. Eine große Herausforderung stellt jedoch die Schneesituation im Winter dar, die die Planung unserer Winterkurse um einiges erschwert und verkompliziert, seien es die Skiurlaube, oder auch die Wanderungen.

Achtsamkeit

Zusammen mit Personen aus dem Bereich „Forst und Wald“ wurde ein Workshop-Setting kreiert, wo es um die Themen Lebensraum Wald, Spiritualität und die persönliche Achtsamkeit auf sich selbst, den Teilnehmer:innen nähergebracht wird.